

Muy buena calificación a OSIM

Queremos compartir con Uds. nuestra gran satisfacción por la muy buena calificación que el Observatorio de Precios de Medicamentos de Alto Costo dio a nuestra obra social. Dicho órgano pertenece al Programa de Mejoramiento de la Gestión de la Superintendencia de Servicios de Salud y tiene como fin establecer un mecanismo de información que contribuya a la mejora del acceso, la eficiencia y la equidad del sistema de la seguridad social, mediante la observación y análisis de la compra de medicamentos de alto costo por parte de las obras sociales.

El informe de la evaluación del período 2013-2016 ha indicado que **OSIM** realizó sus compras de principios activos y de medicamentos de alto costo a valores menores que el precio promedio de compra.

Ello significa una importante eficiencia en los costos de las prestaciones que brinda **OSIM** a sus afiliados, y una gran transparencia de las erogaciones.

Celebramos que puedan verse reflejados en datos objetivos de nuestro órgano de contralor nuestros denodados esfuerzos por una gestión y administración ética y responsable de los recursos de la seguridad social.